

Le coureur de sacs

Gilles Ortlieb

Contes populaires grecs

Beaucoup de gravité, un peu d'humour / Un peu long

Thème

Le destin, la résignation, le pessimisme. Se mettre en échec.

Résumé

Un pauvre coureur de sacs chante toujours la même complainte. Le gouverneur l'entend et lui en demande le sens. L'h. lui raconte le rêve qui en est à l'origine, et qui symbolise son misérable destin aggravé par lui-même. Le lendemain le gouverneur lui fait porter une tourte. L'h. l'échange avec le boulanger contre du pain rassis qui durera plus longtemps. Or le fond de la tourte était garni de pièces d'or. Le gouverneur lui fit parvenir une oie rôtie. Même échange avec le boulanger qui ne dit rien des pièces cachées. 3^e tentative du gouverneur : une bourse déposée au milieu du pont franchi chaque jour par le pauvre. Ce soir-là, le pauvre décide de traverser, les yeux fermés, s'en remettant au destin, et, bien sûr, sans voir la bourse. Le gouverneur sermonne le coureur de sacs ainsi que le boulanger peu honnête. Le destin change.

Public

Ados, Adultes